

Le Directeur

Dossier suivi par :  
Laurent BERTAT  
Chef du secteur Asie Moyen-Orient  
Laurent.Bertat@diplomatie.gouv.fr

Paris, le 19 juillet 2019

à

Monsieur CARRAZ,  
Président des FLT-FAPEE  
Lycée français international de Tokyo,  
5-57-37 Takinogawa, Kita-Ku  
Tokyo 114-0023

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu le courrier en date du 19 juillet 2019 qui a retenu toute mon attention.

Je vous répondrai plus longuement ultérieurement sur les sujets abordés dans la dernière partie de votre lettre mais je souhaite sans attendre vous assurer que nous mettons tout en œuvre pour garantir la bonne gouvernance de l'établissement à la rentrée.

S'agissant du remplacement du proviseur, appelé à d'autres fonctions à sa demande, des entretiens de recrutement ont actuellement lieu pour identifier un personnel de direction expérimenté, rapidement opérationnel, à même de relever les défis du lycée, notamment immobiliers, et de restaurer une atmosphère sociale apaisée. En tout état de cause, l'actuel proviseur, Monsieur Exelmans, assurera la rentrée et ne quittera le poste qu'à l'arrivée de son successeur. Une passation en bonne et due forme sera donc assurée.

Concernant la directrice des affaires financières (DAF), son départ fait suite aux conclusions d'une mission diligentée par l'Agence qui a mis en lumière d'importants dysfonctionnements, justifiant une fin de mission anticipée.

Un accord avec l'Institut français du Japon est en cours de validation pour garantir de façon transitoire la continuité de la gestion des affaires financières et administratives de l'établissement jusqu'à l'arrivée d'un nouveau DAF.

Je regrette bien entendu la conjonction de ces deux événements, mais je vous assure de l'attention que l'Agence et moi-même porterons à la continuité du pilotage de l'établissement.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes salutations les plus distinguées.

Olivier BROCHET

Copie :

Monsieur Pic, Ambassadeur de France au Japon  
Monsieur Colliot, conseiller de coopération et d'action culturelle  
Monsieur Exelmans, Chef d'établissement du Lycée français international de Tokyo.